

CNS REGIONAL COCHABAMBA ENTREGA UNA AMBULANCIA 4X4 AL CIS KAMI EN CALIDAD DE PRÉSTAMO



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES

Con el objetivo de cumplir con los acuerdos entre autoridades regionales de la Caja Nacional de Salud Cochabamba y representantes de la Cooperativa Minera Kami, una comisión de la CNS se presentó en el Centro Integral de Salud (CIS) Kami, el martes 30 de mayo de 2023, para realizar la entrega en calidad de préstamo de una ambulancia 4x4, mientras se arregla la ambulancia de dicho centro.



Los representantes de la cooperativa mostraron su satisfacción y agradecimiento por el cumplimiento de los acuerdos de la Administración Regional Cochabamba.



Sobre la instalación de un equipo de rayos X, el personal de Biomedicina e Infraestructura, explicaron que primeramente se debe estabilizar la corriente para garantizar el funcionamiento del equipo.



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES